

## **BAB III**

### **METODE PENELITIAN**

#### **A. Jenis, Lokasi Penelitian dan Waktu Penelitian**

##### **1. Jenis Penelitian**

Jenis penelitian yang digunakan adalah penelitian deskriptif. Metode deskriptif adalah penelitian yang dilakukan dengan cara menggambarkan objek penelitian pada saat keadaan sekarang berdasarkan fakta-fakta sebagai mana adanya, kemudian dianalisis diinterpretasikan bentuknya berupa studi perkembangan.

##### **2. Lokasi Penelitian**

Penelitian berlokasi pada CV. Purnama Motor Medan, yang beralamat di Jl. Gatot Subroto No 306 D Medan. No Telp 061 8443089.

##### **3. Waktu Penelitian**

Waktu penelitian direncanakan empat bulan dimulai dari bulan desember 2014 sampai bulan maret 2015. Untuk lebih jelasnya disajikan tabel waktu penelitian pada tabel berikut:

**Tabel III.1**  
**Rencana Waktu Penelitian**

No	Kegiatan	Waktu (Bulan) 2015-2016											
		Jan-Feb	Mar-Apr	Mei-Jun	Jul-Agst	Sept-Okt	Des						
1	Pengajuan Judul	■											
2	Bimbingan Proposal		■										
3	Seminar Proposal			■									
4	Pengumpulan Data			■	■	■	■	■	■	■	■	■	■
5	Analisis Data				■	■	■	■	■	■	■	■	■
6	Penyusunan Skripsi					■	■	■	■	■	■	■	■
7	Bimbingan Skripsi						■	■	■	■	■	■	■
8	Seminar Hasil									■	■	■	■
9	Sidang Meja Hijau											■	■

## B. Populasi dan Sampel

### 1. Populasi

Pengertian populasi menurut Sugiyono (2006:72) adalah sebagai berikut: "Populasi adalah wilayah generalisasi yang terjadi atas objek atau subjek yang mempunyai kualitas atau karakter tertentu yang ditetapkan oleh peneliti untuk dipelajari dan kemudian ditarik kesimpulan."

Berdasarkan pengertian di atas, populasi merupakan objek atau subjek yang berada pada suatu wilayah dan memenuhi syarat tertentu yang berkaitan dengan masalah dalam penelitian, maka yang menjadi populasi dalam penelitian ini adalah laporan keuangan berupa piutang tak tertagih yang diperoleh dari tahun 2012 sampai dengan 2013.

## 2. Sampel

Pengertian sampel menurut Sugiyono (2010:82) adalah “bagian dari jumlah dan karakteristik yang dimiliki oleh populasi tersebut(sebagian atau wakil populasi yang diteliti)”. Sampel penelitian adalah sebagian populasi yang diambil sebagai sumber data dan dapat mewakili seluruh populasi.

### C. Definisi Oprasional

Dalam penelitian ini terdapat beberapa variabel sebagai berikut  
Penjualan adalah suatu usaha yang terpadu untuk mengembangkan rencana-rencana strategis yang diarahkan pada usaha pemuasan kebutuhan dan keinginan pembeli, guna mendapatkan penjualan yang menghasilkan laba. Penjualan merupakan sumber hidup suatu perusahaan, karena dari penjualan dapat diperoleh laba serta suatu usaha memikat konsumen yang diusahakan untuk mengetahui daya tarik mereka sehingga dapat mengetahui hasil produk yang dihasilkan.

Menurut Sugiyono (2006), “Penjualan adalah suatu transfer hak atas benda-benda. Dari penjelasan tersebut dalam memindahkan atau mentransfer barang dan jasa diperlukan orang-orang yang bekerja dibidang penjualan seperti pelaksanaan dagang, agen, wakil pelayanan dan wakil pemasaran”.

Piutang Tak Tertagih timbul karena adanya resiko piutang yang tidak dapat terbayar oleh debitur perusahaan karena berbagai alasan, misalnya pailit/bangkrut, force major, karakteristik pelanggan, dsb. Semakin banyak piutang dagang yang diberikan maka semakin banyak pula jumlah piutang yang tak terbayar.

## **D. Jenis Data Dan Sumber Data**

### **1. Jenis Data**

Dalam penelitian ini pendekatan yang digunakan adalah melalui pendekatan kualitatif. Artinya data yang dikumpulkan bukan murni berupa angka-angka, melainkan data tersebut berasal dari naskah wawancara, catatan lapangan, catatan, memo, dan dokumen resmi lainnya, sehingga yang menjadi tujuan dari penelitian kualitatif ini adalah ingin menggambarkan realita empirik di balik fenomena secara mendalam, rinci, dan tuntas. Oleh karena itu penggunaan pendekatan kualitatif dalam penelitian ini dengan mencocokkan antara realita empirik dengan teori yang berlaku serta menggunakan metode deskriptif.

### **2. Sumber data**

Dalam penelitian ini penulis menggunakan data skunder. Menurut Sugiyono (2005:14) "Data skunder merupakan data penelitian yang di peroleh peneliti secara tidak langsung melalui perantara (diperoleh atau dicatat oleh pihak lain)", Dalam hal ini peneliti mendapatkan data dari CV. Purnama Motor Medan tentang penjualan terhadap piutang tak tertagih tahun 2012 sampai tahun 2013.

### **E. Teknik Pengumpulan Data**

Teknik pengumpulan data yang digunakan peneliti adalah sebagai berikut

#### 1. Wawancara (interview)

Wawancara (interview) yaitu peneliti memperoleh keterangan dengan cara melakukan tanya jawab dengan pihak-pihak yang terkait seperti bagian penjualan dan keuangan untuk memberikan data yang diperlukan.

#### 2. Studi Dokumentasi

Studi Dokumentasi yaitu pengumpulan data internal yang diperoleh dari CV. Purnama Motor berupa daftar penjualan terhadap piutang tak tertagih tahun 2012 sampai tahun 2013.

### **F. Teknik Analisis Data**

Metodel analisis data adalah proses mencari dan menyusun secara sistematis data yang telah diperoleh dari hasil observasi lapangan dan dokumentasi dengan cara mengorganisasikan data kedalam kategori, menjabarkan kedalam unit-unit, memilih mana yang lebih penting dan yang akan dipelajari dan membuat kesimpulan sehingga mudah untuk dipahami. Penelitian ini melakukan analisis terhadap data yang telah diuraikan dengan menggunakan metode kualitatif.

Menurut Arikunto (2004:21) Metode kualitatif adalah “teknik analisis data yang digunakan dengan cara menggambarkan tentang obyek penelitian serta menguraikan dalam bentuk kalimat atau pernyataan-pernyataan berdasarkan data yang dikumpulkan dengan tujuan untuk mendapatkan suatu kesimpulan dari rumusan masalah”. Penelitian bermaksud untuk

menggambarkan keadaan yang ada dilapangan kemudian mengadakan analisis terhadap data yang diperoleh.

